

Ergänzung QS-Kommission Energieberater Gebäude

In der Qualitätssicherungskommission Energieberater Gebäude sind zwei Positionen neu zu besetzen:

- Vizepräsident/-in
- Kommissionsmitglied

Die QS-Kommission ist im Auftrag der Trägerverbände suissetec und Polybau verantwortlich für die Durchführung der eidg. Berufsprüfung Energieberater/-in Gebäude. Grundlage bilden <u>Prüfungsordnung und Wegleitung</u>.

Die Funktion umfasst im Wesentlichen folgende Aufgaben:

- Teilnahme an den Sitzungen QS-Kommission Energieberater Gebäude (ca. vier halbtägige Sitzungen pro Jahr).
- Unterstützung/Beratung des Prüfungssekretariats bei Zulassungsanfragen
- Bereitschaft zur Mitwirkung bei der Weiterentwicklung der Prüfung
- Kontaktpflege zu Lehrgangsanbietern
- Besuch der Abschlussprüfungen (nach Absprache)
- Vertretung des Präsidenten bei Bedarf (Vizepräsident)

Voraussetzungen:

- Leitende Funktion in einem Installations- oder Planungsunternehmen in der Heizungsbranche (suissetec Mitglied)
- Abschluss der höheren Berufsbildung (oder gleichwertig)
- Interesse an der Berufsbildung

Wichtig zu wissen ist ausserdem:

- Die Kommissionssprache ist vorwiegend Deutsch. Französischsprachige oder italienischsprachige Interessenten sind willkommen, sollten jedoch mindestens gute passive Deutschkenntnisse haben (Verstehen).
- Die Wahl in die QS-Kommission erfolgt durch den suissetec Zentralvorstand.
- Die Aufwendungen werden nach dem suissetec Spesenreglement vergütet.

Mit dem Engagement in der QS-Kommission Energieberater Gebäude leisten Sie einen wichtigen Beitrag für eine zukunftsorientierte Weiterbildung. Der Austausch mit Kollegen aus verwandten Branchen im Energiebereich bereichert die Tätigkeit in der Kommission.

Fühlen Sie sich angesprochen und möchten Sie im Prüfungsbereich mitwirken? Dann zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. Für Auskünfte stehen Ihnen der Kommissionspräsident Beat Hanselmann (+41 71 955 70 41) und der Prüfungssekretär Markus Pfander (+41 43 244 73 45, markus.pfander@suissetec.ch) gerne zur Verfügung.

Ihre Rückmeldung erwarten wir gerne bis 15. Februar 2022.

